

me (Primer Ministro de Francia) quien declaró el 6 de junio de 1977 a los jugadores de rugby del XV de Francia: "Ustedes me acaban de informar que van a partir dentro de algunas horas hacia Argentina para jugar un torneo allá; no será fácil. Puedo pedirles, aunque es una frase brillante, que recuerden siempre que, tanto en el campo como fuera de él, ustedes representan a Francia."

"Por eso decimos que el equipo de futbol de Francia no debe ir a Argentina. Sólo negándose a proporcionar al régimen de Videla el aval de estos «embajadores» muy especiales, al pedir sin dilación a las Naciones Unidas que envíe a su vez una comisión investigadora encargada de echar luz sobre la noche y la bruma argentina, Francia se proporcionaría el único medio susceptible de detener el genocidio."

(c) 1978. Le Monde

Terrorismo Mundialista

Explovió una Bomba Molotov

PARIS, 22 de mayo (UPI).— Una bomba "molotov" estalló esta madrugada frente a una agencia de viajes local especializada en organizar excursiones a Argentina para las finales de la copa del mundo de futbol 1978, informó la policía.

Ningún grupo se adjudicó inicialmente el atentado, que no causó víctimas. Agregaron las autoridades que el daño se redujo a la destrucción total de los cristales de la puerta principal de la agencia.

EXCELSIOR

Argentina Pidió a Francia Aclaraciones Sobre sus Medidas de Seguridad

PARIS, 22 de mayo. (AFP)—Argentina pidió hoy a Francia aclaraciones acerca de la declaración del ministro de la Juventud y el Deporte, Jean Pierre Soissons, de que "fuerzas francesas de seguridad se enviarán a Argentina para proteger a los jugadores y periodistas", durante el Mundial de Futbol.

El embajador argentino, Tomás de Anchorena, entregó hoy una nota al secretario de la Cancillería Francesa, Jean Marie Soutou, en la que sostuvo que "la prensa local e internacional" habló de ello "como una medida ya decidida por el gobierno francés".

Desde que fue elegida sede del Mundial, "la República Argentina asumió plenamente las responsabilidades consiguientes, en especial la seguri-

dad de las delegaciones participantes" prosiguió la nota argentina.

La nota dirigida al canciller francés, Luis de Guiringaud, añadió: "Las leyes fundamentales y los principios que regulan la vida de la nación se oponen formalmente al desplazamiento de fuerzas de seguridad de un país extranjero, por más amigo que sea".

Por ello, "el gobierno argentino desea vivamente que el gobierno francés clarifique la opinión pública sobre este asunto", prosiguió el documento entregado hoy en el Quai D'Orsay.

La nota argentina añadió que "esas declaraciones fueron utilizadas por ciertos sectores con el designio preciso de deteriorar la imagen de Argentina, dando de ella una visión totalmente alejada de la realidad".